



Syndicat CGT Territoriaux  
1 place de l'Hôtel de ville  
93430 Villetaneuse

☎ 01 85 57 27 25  
@ [syndicatCGT-ATV@mairie-villetaneuse.fr](mailto:syndicatCGT-ATV@mairie-villetaneuse.fr)

# Communiqué CGT-ATV

**Les valeurs d'humanisme, de solidarité et de fraternité que porte la CGT est aux antipodes du Rassemblement National !**

Pour la première fois depuis la fin de la guerre en 1945, l'extrême-droite est aux portes du pouvoir. **Cela constitue un danger sans précédent contre nos libertés et contre la démocratie.**

Sans revenir sur les origines du Rassemblement National, fondé par d'anciens waffen-ss, et des tortionnaires de la guerre d'Algérie, ses positionnements politiques sont opposés aux intérêts des salariés, des retraités, et des privé-es d'emploi de ce pays.

Ses élus à l'Assemblée Nationale ont voté contre l'augmentation du SMIC, l'indexation des salaires sur l'inflation, l'augmentation des petites retraites, etc. Voilà le vrai visage de ceux qui se présentent comme les défenseurs des petites gens !

Plus grave encore, ils font peser un grave danger sur les libertés individuelles. Leurs attaques incessantes contre la justice, la presse, les syndicats, et le monde associatif indiquent clairement quelles seront leurs cibles s'ils avaient les rênes du pays.

Ils évoquent déjà la privatisation du service public de l'information, la mise en place de la préférence nationale pour l'accès aux soins notamment.

Les politiques successives menées depuis des années, visant à détricoter les services publics, ont contribué à faire grandir le Rassemblement National, meilleur allié du capital.

Face à ce danger, nous appelons à la plus large mobilisation pour rompre avec le néo-libéralisme d'Emmanuel Macron, pour empêcher l'accès au pouvoir du rassemblement National, afin d'ouvrir une perspective de progrès social, de défense et de reconquête des libertés démocratiques.

**Nous prenons donc nos responsabilités en appelant à voter pour le programme du Nouveau Front Populaire.** Cet appel ne constitue en rien un chèque en blanc, mais vise à mettre la pression pour garantir sa mise en œuvre.

**Nous connaissons les interrogations, voire les préventions à l'égard de telle ou telle composante de cette union. Mais comme l'écrivait Aragon : « quand le blé est sous la grêle, fou qui fait le délicat »**

En attendant, nous continuerons d'agir pour défendre les valeurs du service public, d'une fonction publique territoriale au service de l'intérêt général et de l'utilité sociale.

Villetaneuse, le 25 juin 2024.